

Le Canada déroule... (suite de la p. 2)

acoustiques et qu'ils lui permettent de réaliser des économies d'énergies.

Certaines choses, par contre, n'ont pas changé. L'industrie canadienne du tapis fabrique encore aujourd'hui des tapis aussi durables et de bon goût que ceux qu'elle fabriquait au siècle dernier.

Si le Canada soutient la concurrence internationale, c'est que son industrie du tapis emploie les techniques les plus avancées, notamment le thermo-fixage, l'imprimerie au jet et le contrôle informatisé des procédés de teinture.

Le Canada démontrera son savoir-faire lors du salon Heimtextil 84, la plus importante foire internationale de tapis et d'ameublement, qui se tiendra au Centre des expositions de Francfort, en République fédérale d'Allemagne, du 11 au 15 janvier 1984.

Huit sociétés canadiennes participent à Heimtextil 84 et mettent en montre un éventail complet de tapis aux fibres, aux couleurs et aux textures variées. Chaque société témoigne de la facilité avec laquelle le Canada réagit, face aux nombreuses et diverses exigences des marchés du monde entier.

Nouvelles brèves

Les 29 et 30 octobre derniers, quelque 1 200 femmes ont participé à Montréal à un forum sur la contribution des femmes à la vie économique du Québec. Organisé par le Conseil du statut de la femme, ce forum a permis de discuter des questions de la production domestique, du partage des tâches, de l'humanisation du travail rémunéré, du développement économique, des changements technologiques et de l'*entrepreneurship* féminin.

L'Association des sourds du Montréal métropolitain annonce la création d'une Fondation portant le nom du comédien Raymond Dewar, décédé accidentellement le 27 octobre, pour faciliter la recherche d'un langage des signes adaptés aux Québécois. M. Dewar fut particulièrement actif au sein de la communauté des sourds au Québec.

Le Canada fournira 10 000 tonnes de blé, d'une valeur de trois millions de dollars, au Nicaragua en vertu d'une nouvelle entente sur l'aide alimentaire, a annoncé le ministre fédéral des Affaires extérieures, M. Allan MacEachen. Ce pays est en proie à une pénurie de nourriture à la suite des inondations survenues en 1982.

Dans le cadre d'une grande tournée africaine, les Ballets jazz de Montréal ont donné deux représentations au Maroc, l'une au théâtre national Mohamed V de Rabat, le 31 octobre, et l'autre au théâtre municipal de Casablanca, le 1^{er} novembre 1983. Le public marocain a été agréablement surpris par ces jeunes danseurs et leur a réservé un accueil des plus chaleureux, séduit par leur précision, leur énergie et leur plaisir de danser.

Le gouverneur général a annoncé le 22 novembre que la Reine et le Duc d'Edimbourg ont accepté une invitation de visiter les provinces de l'Ontario, du Manitoba et du Nouveau-Brunswick durant les dernières semaines de juillet 1984. La Reine a visité le Manitoba en 1970, l'Ontario en 1973 et le Nouveau-Brunswick en 1976. L'Ontario et le Nouveau-Brunswick célèbreront des bicentennaires en 1984.

Les travaux de construction de l'Institut national de recherches en biotechnologies ont débuté à Montréal. Ce centre, construit par le Conseil national de recherches du Canada (CNRC), aura pour responsabilité spécifique de promouvoir les applications industrielles et commerciales des manipulations génétiques et des nouvelles technologies biologiques. Il emploiera plus de 200 chercheurs et techniciens.

Réunis à Montréal, le 8 décembre, à l'occasion de leur conférence annuelle, les trésoriers des gouvernements fédéral et provinciaux se sont entendus sur les grands objectifs à poursuivre dans les efforts de relance de l'économie canadienne. Cependant, il y a eu désaccord entre le gouvernement fédéral et certaines provinces sur la question de la « surfacturation » des services de santé. Les ministres ont convenu de maintenir les politiques de restrictions des dépenses publiques.

Hebdo Canada est publié par la Direction centrale des affaires publiques, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée si vous vous adressez à la rédactrice en chef, Annie Taillefer.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Le gagnant de la série Can-Am pour l'année 1983



Le conducteur automobile Jacques Villeneuve embrasse fièrement la coupe qu'il a gagnée à titre de champion de la série Can-Am pour l'année 1983. Ce trophée lui a été remis à Montréal le 22 novembre.

Canapress

Canada

ISSN 0384-2301